

## Ein vergessener Ehrenbürger? Nein!!!

Schüler der Paul-Lincke-Grundschule aus dem Prenzlauer Berg ehren ihr Vorbild  
und erhalten Unterstützung von Herrn Schramm



vor



der Reinigung

Graffiti beseitigt!!!



Ein herzliches Dankeschön der Firma Graffiti Frei GmbH, insbesondere ihrem Geschäftsführer, Herrn Gerald Schramm, die die seit Jahren verschmutzte Gedenktafel anlässlich des Geburtstages von Paul Lincke unentgeltlich reinigte. Schüler und Lehrer der Schule setzte die Säuberung des Denkmals und seiner Umgebung in einem kleinen Arbeitseinsatz am 5.11.2010 fort und gaben mit der Berliner Luft ihrem Idol und Ehrenbürger Berlins ein kleines Ständchen im Beisein der Großnichte von Paul Lincke, Frau Lincke-Madersbacher.



Freut sich Paul über die Gesichtswäsche?



Über seine „Berliner Luft“ bestimmt!